

「挑戦・友愛・創造」

串間市立串間中学校 校長 平田 史士

自立・自学・自力を身に付けよう！

第 2 学期スタート

○令和2年度、第2学期が始まりました。今年の夏休みは、コロナの影響により、1学期臨時休業の措置を取った日が多かったため、23日間という、短い夏休みでした。8月24日（月）の始業式では、各学年の代表生徒3名と生徒会執行部の代表が、壇上で、「家庭学習に力を入れたい」、「学級委員長としてまとめていきたい」、「苦手教科を克服したい」、「体育大会が開催できることに感謝して盛り上げていきたい」とそれぞれ2学期の抱負について発表をしてくれました。



既にご案内の通り、今年度の体育大会は、コロナ感染防止対策のため、市内小中学校全ての学校が、午前中のみ開催となりました。3年生にとっては、中学校生活最後の体育大会でしたが、『命を守る！』ための措置として、やむを得ない判断となりましたが、全生徒・全職員で盛り上げていきます。保護者の皆様も、我が子と一緒に弁当を食べることができなくて寂しいとは存じますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

体育大会結団式！

※体育大会スローガン

「咲」
～勝利の道しるべとなる大輪の花～



- | | |
|--------------------|-------------------|
| ◎実行委員長…阿部 千春 (3-4) | 副実行委員長…和田夢叶 (2-3) |
| ○白団団長 …松下 結音 (3-1) | 副団長…坂本 伊咲 (3-1) |
| ○赤団団長 …酒井 奏楓 (3-2) | 副団長…河野 景 (3-2) |
| ○青団団長 …高橋 叶望 (3-3) | 副団長…松田 寧々 (3-3) |
| ○黄団団長 …財津 庵 (3-4) | 副団長…高津 愛寧 (3-4) |

★期日：10月11日（日）8：35開始～12：35終了

※当日の応援は、保護者のみとなっています。（兄妹・姉妹の応援観覧もご遠慮願います。）
 ※駐車場は、運動公園又は文化会館になっています。（バスにて送迎いたします）
 ※後日学校から出されます、案内文書にてご確認をお願いいたします。

市内小学6年生合同学習会！



○8月4日（火）に、串間市内の小学校6年生が串間中学校に集まり、合同学習会を行いました。

授業では、本校の理科、美術、保健体育の先生方が、授業を提供していただき、6年生全員が、中学校の専門の先生による授業を実際に体験しま



した。どの児童も目を輝かせ、他校の6年生とも会話しながら、楽しい時間を過ごしていました。
 来年4月、皆さんが入学してくるのを、生徒、職員全員で楽しみに待っています。
※串間中は「自立」「自学」「自力」の3つの『自』をもてる生徒を育てます！